

としょかんだより

れいわ ねん がつごう
令和8年2月号

はる
春のはじまり…



2月4日は、立春でした。きびしい寒さの中にも、春の気配を感じられるようになってきました。図書室から見える木の枝には、芽がふくらみをみせています。地面からは、球根の芽も出てきました。少しずつ、季節はうつりかわっています。

さいしゅうかしだし
し
最終貸出のお知らせ

今年度の最終貸出をお知らせします。よく確認して図書室を利用してください。また、返却期限を過ぎている人にはとくそく状（本を返してくださいというお知らせ）を配付します。

ねんせい
6年生

ねんせい
1～5年生

さいしゅうかしだし 最終貸出日	がつ にち きん 2月20日(金)	さいしゅうかしだし 最終貸出日	がつ にち きん 2月27日(金)
さいしゅうへんきやくひ 最終返却日	がつ か きん 2月27日(金)	さいしゅうへんきやくひ 最終返却日	がつ か きん 3月6日(金)

かし
ほん
お菓子が出てくる本

2月14日は、バレンタインデー、28日はピスケットの日があります。今月は、おいしそうなお菓子が出てくる本を紹介します。



カエルチョコ、百味ビーンズ!! びっくりおかしがたくさん登場します。



プリン(ターキッシュデライト)を使って、白い魔女は、エドマンドをゆうわくしますが…



ガトーショコラの作り方
がのっています。バレンタインデーにピッタリなーさつ!

ハリーポッターと賢者の石
J.K.ローリング/作 静山社

こくものがたり
ナルニア国物語 CS ルイス/作
岩波書店

さく
ルルとララのガトーショコラ
あんびるやすこ/作 岩波書店

としょいいん よ き
おこな
図書委員の読み聞かせを行いました

1月22日と2月3日の2日間、図書委員会による1・2年生への読み聞かせが行われました。本来は読書週間に予定されていましたが、感染症流行の影響で延期となっていました。読み聞かせでは、1・2年生が、物語に引き込まれ、楽しそうに聞いている様子が印象的でした。図書委員も、今回の活動を通して、高学年としての自覚をもち、自信となったようです。



かみしばい おこな
しもつかれの紙芝居を行いました

今年の初午は、2月1日でした。今年は2月1日が日曜日だったため、2月2日は、せきはん、しもつかれの献立でした。図書室ではしもつかれの歴史や、作り方、農作業を始めるにあたっての初午とのかかわりなどの、紙芝居を行い、興味深く鑑賞する様子がみられました。栃木県の郷土料理ですが、家庭で作ることも減ってきており、給食での提供は、食文化を受けつぐ機会になっているようです。



うちどく きょうりょく
家読のご協力ありがとうございました。

冬休みの宿題「家読（うちどく）」へのご協力、ありがとうございました。提出いただいた「家読」の記録を、一つひとつ拝読いたしました。保護者の皆様から寄せられたコメントには、ご家庭での豊かな時間があふれていました。

- 「いつも、スマホや、ゲームばかりなので、久しぶりに本を手にする良いきっかけになった」
- 「自分が昔読んだ本を子供が読んでいて、不思議な気持ちになった」
- 「年下の兄弟に読み聞かせをする姿に、成長を感じた」

一方で、「感想文がなかなか書けず、親子で苦労した」という切実な声もありました。お子様に付き添い、一文一文を紡ぎ出すのを根気強く見届けるのは、時に毎日投げたくなるほど大変な作業かと存じます。

ですが、子の読書にこれほど密に寄り添える期間は、そう長くはありません。今、絞り出すようにして獲得している文章力や語彙力は、お子様にとって「一生の宝物」となります。保護者の皆様の伴走があってこそこの「家読」。今後も、お子様の確かな成長を共に喜ぶ機会として、無理のない範囲で取り組んでいただければ幸いです。